

MINSAIT E IMPLICICO IMPULSARÁN LA TRANSFORMACIÓN DE LA GESTIÓN DE ESTACIONES DE SERVICIO Y LA DISTRIBUCIÓN DE CARBURANTES

- **Gracias a este acuerdo, que se extiende a Europa y Latinoamérica, Minsait sigue reforzando su posición como uno de los principales partners tecnológicos que pueden ayudar a las compañías a afrontar los retos de la transición energética a nivel global**
- **Minsait se ha posicionado como un aliado de la industria del petróleo y el gas en su transformación, generando eficiencias en el corto plazo que les permiten adecuar su negocio en un contexto cambiante y garantizar la sostenibilidad de sus negocios en el futuro**

Lima, 11 de febrero de 2021.- Minsait, una compañía de Indra, ha firmado un acuerdo de colaboración con Implico, el proveedor de soluciones de TI para la industria del Downstream (distribución y comercialización de combustible), con el fin de ofrecer soluciones de vanguardia que contribuyan a la digitalización del sector.

Las compañías en el sector de los combustibles vienen enfrentando un contexto en continua transformación por la transición energética, las regulaciones cada vez más exigentes, la inestabilidad en los precios del crudo, y la transformación en las pautas de consumo. Durante el 2020, el COVID-19 ha añadido nuevos factores de complejidad, generando un *shock* de demanda por la interrupción temporal del transporte, que provocó exceso de stocks y el derrumbe de precios, lo que a vez contribuyó a acelerar los cambios que ya se estaban produciendo en los patrones de movilidad, como la extensión masiva del teletrabajo o la reducción de los viajes de empresa, entre otros.

Ante esta situación, las compañías del sector que operan en el Downstream y específicamente en la Distribución de combustibles y Gestión de Estaciones de Servicio (EESS), tienen el reto de adaptarse al nuevo escenario rápidamente, obteniendo eficiencias en el corto plazo para reinventarse en el largo plazo, revisando su portfolio e incorporando nuevas fuentes de ingresos a su cuenta de resultados que garanticen su pervivencia en el futuro.

Minsait e Implico han unido sus fuerzas con el objetivo de plantear a los clientes una propuesta diferencial, que les permita abordar esta transformación, basada en los siguientes pilares:

- La experiencia y conocimiento de ambas compañías en la industria, contando con importantes referencias en procesos de transformación
- Liderazgo y especialización en las soluciones de referencia para la Gestión de Estaciones (SAP RFNO) y Logística Secundaria (SAP SDM) integrado en el catálogo de soluciones SAP, lo que facilita la automatización, la optimización de la cadena de suministro y la incorporación de nueva oferta al portfolio comercial
- Modelos de entrega de ágiles, que permiten a las compañías seguir prestando servicio mientras se transforman, a la vez que incorporan nuevas soluciones y mejoras en su operativa

La alianza, además, se extiende a las filiales que ambas compañías tienen en Europa y Latinoamérica, lo que les permitirá dar cobertura a las compañías de petróleo y gas que operan en estas regiones y acompañarlas en su digitalización para adaptarse con eficiencia a las condiciones que impone el mercado.

Minsait ha sido reconocida por analistas como Gartner e IDC como uno de los principales *partners* tecnológicos que pueden ayudar a las compañías a afrontar los retos de la transición energética a nivel global.

Sus soluciones permiten una mayor penetración de energías renovables, una operación más flexible y eficiente de las redes eléctricas y la integración del llamado “prosumidor” en el ecosistema, que se convierte en el actor central del nuevo modelo energético. Además, Minsait cuenta una de las tecnologías más avanzadas del mundo para minimizar el impacto de las operaciones del sector de Oil&Gas en el entorno marino y reducir las pérdidas en las redes de transporte.

Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra (www.minsait.com), es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Indra en Perú

Presente en Perú desde 1987, Indra es una de las compañías más importantes de tecnología y consultoría del país, contando con más de 1.500 profesionales. Actualmente forma parte de algunos de los proyectos innovadores claves para su desarrollo económico y tecnológico en los sectores de Transporte & Defensa, así como de Gobierno, Sanidad, Banca, Industria, Energía y Telecomunicaciones a través de su filial Minsait.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2019, Indra tuvo unos ingresos de 3.204 millones de euros, más de 49.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Acerca del Grupo Implico

El Grupo Implico optimiza los procesos logísticos y empresariales de las empresas del sector del petróleo y el gas. La empresa internacional de software y consultoría, con sede en Hamburgo (Alemania), tiene filiales en Norteamérica, Europa y Asia y fue fundada en 1983.

Implico ofrece servicios de consultoría, servicios de datos y soluciones de software para toda la cadena de suministro, desde la planificación, la entrada de pedidos, la expedición y la optimización de rutas hasta el recopilado de datos y la facturación. Empresas líderes del sector del petróleo y el gas de todo el mundo confían en la experiencia de Implico en el sector y en sus soluciones de TI de alto rendimiento, como OpenTAS, iGOS y las soluciones SAP para la logística de venta de combustible al por menor y la distribución secundaria SAP S/4HANA SDM y SAP S/4HANA RFNO.

SAP S/4HANA SDM (Gestión de la Distribución Secundaria) dirige y optimiza el proceso completo del pedido al cobro. SAP S/4HANA RFNO (Retail Fuel Network Operations) automatiza todos los flujos de pago y cantidad de las redes de estaciones de servicio. OpenTAS automatiza el almacenamiento y el transporte de hidrocarburos para refinerías, parques de tanques y redes de estaciones de servicio. iGOS (Implico Global Operation Services) ofrece soluciones innovadoras de distribución secundaria en la nube.

Implico es Software Development Partner de SAP, Microsoft Gold Partner, y miembro de la Oracle PartnerNetwork. En el ámbito de los sistemas de automatización de terminales, Implico es líder del mercado en Europa, Oriente Medio y África (estudio de mercado ARC 2018). La empresa ha sido reconocida por sus productos y servicios en numerosas ocasiones. Recibió, por ejemplo, el premio Tank Storage como "Mejor Proveedor de Terminales" en 2018 y fue nombrada una de las 10 "Empresas de Servicios de la Cadena de Suministro más Prometedoras 2020". www.implico.com